

Massaguericaturas

RODRIGUEZ ROA



Un brillante ingeniero cubano que ha colaborado como delegado de la Comisión de ferrocarriles, (Inspector General) en las fiestas del Centenario de la línea Habana-Bejucal, quinta vía férrea en el mundo entero y primero en países de habla española.

Roa, como los otros delegados doctor Roig de Leuchsenring, Franco, Fernández, González Rodríguez, Linares, Llompарт, Pérez Cubillas y el "fotógrafo" de EL MUNDO se siente satisfecho del éxito de las ferroviarias fiestas, aunque se quedó sin almorzar el famoso día, por el "interés" que demostró la concurrencia, tanto la habanera como la bejucaleña por entrarle a los bollitos, tamales, laguér, dulce de coco, etc., con que se obsequió al pueblo soberano... y glotón.

Afortunadamente para los delegados visitantes, había una "frita" suculenta en una legendaria esquina y pudimos saborear calientitas butifarras, sabrosos tamales y olorosas fritas, que engullimos a la vera de un ministro extranjero que nos pagó la "convidada".

*Mundo
Nov 28/37*